

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Stéphane Cueille prend la direction R&T et Innovation de Safran

Paris, le 4 juillet 2016

Stéphane Cueille est nommé Directeur Groupe R&T et Innovation et entre au Comité Exécutif de Safran à compter du 1^{er} juillet. Il succède à Pierre Fabre qui a fait valoir ses droits à la retraite.

Ingénieur de l'armement, Stéphane Cueille débute chez Snecma de 1998 à 2001 pour travailler sur les matériaux composites à matrice carbonée. Il rejoint la Direction Générale pour l'armement (DGA) en 2001 où il occupe diverses responsabilités dans le domaine de la propulsion aéronautique. En 2005, il y est nommé responsable du secteur Missiles-Espace au sein du Service des Affaires industrielles (S2IE) avant de revenir chez Snecma (Safran) en 2008. Il rejoint d'abord le département Qualité des aubes de turbine à Gennevilliers avant d'être nommé Directeur R&D de la division Moteurs militaires de Snecma puis Directeur du Centre d'excellence industriel Aubes de turbine. En mai 2013, il est nommé Directeur Général d'Aircelle Ltd, la filiale britannique d'Aircelle (Safran) basée à Burnley. Depuis janvier 2015, il était Directeur de Safran Tech, le centre de R&T du Groupe.

Stéphane Cueille (44 ans) est diplômé de l'École Polytechnique (promotion 1991) et titulaire d'un DEA de Physique des solides (1995) et d'un Doctorat en Physique statistique (1998).

Contact(s)

Contact Presse / Safran Company
Catherine MALEK / catherine.malek@safrangroup.com / +33 1 40 60 80 28

/ Safran Company
Caroline COUDERT / caroline.coudert@safrangroup.com / +33 1 40 60 82 20